



## 109333 - ¿Un esposo rico tiene que costear el Hayy de su esposa?

---

### Pregunta

Hay una esposa que no puede costear los gastos del Hayy, sin embargo su esposo es rico. ¿Está él islámicamente obligado a costear el Hayy de su esposa?

### Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

El esposo no está islámicamente obligado a pagar por el Hayy de su esposa, incluso si es rico, más bien esto se clasifica como "trato amable", y ella no está obligada a realizar el Hayy porque no puede costearlo.

Y Allah es la Fuente de fortaleza. Que Allah envíe bendiciones y paz sobre nuestro Profeta Muhammad, su familia y sus compañeros. Fin de cita.

Comisión permanente para la investigación académica y la emisión de fatwas.

Sheik 'Abd al-'Aziz ibn 'Abd-Allaah ibn Baaz, Sheik 'Abd al-Razzaaq 'Afifi, Sheik 'Abd-Allaah ibn Qa'ud.

Fataawa al-Laynah al-Daa'imah li'l-Buhuz al-'Ilmiyyah wa'l-Ifta (11/35).

También dice en Fataawa al-Laynah al-Daa'imah (11/94):

El esposo no está obligado a pagar por el Hayy de su esposa como lo está a pagar por su comida, ropa y alojamiento, pero hacerlo se clasifica como trato amable y buenas costumbres, y ella tiene derecho a la misma manutención al viajar para el Hayy que cuando permanece en su casa. Fin de cita.

Sheik 'Abd al-'Aziz ibn 'Abd-Allaah ibn Baaz, Sheik 'Abd al-Razzaaq 'Afifi, Sheik 'Abd-Allaah ibn



Qa'ud.